

AG Kultur und Medien

Eine starke Deutsche Welle - für Freiheit und gegen Desinformation

Helge Lindh, kultur- und medienpolitischer Sprecher:

Gestern Abend wurde der Entwurf der Aufgabenplanung der Deutschen Welle im Plenum beraten. Die SPD-Fraktion im Bundestag würdigt den unabhängigen Journalismus, für den die deutsche Welle steht - auch unter erschwerten Bedingungen wie derzeit in Russland.

„In Zeiten von Desinformationskampagnen und globaler Propaganda steht die Deutsche Welle für Meinungsfreiheit und unabhängigen Qualitätsjournalismus. Als Botschafterin unseres Landes sendet sie in 32 Sprachen weltweit ein Programm, das für Freiheits- und Menschenrechte sowie Demokratie und Rechtsstaatlichkeit steht.“

Der Deutsche Bundestag 2022 unterstützt die Arbeit der Deutschen Welle mit über 400 Millionen Euro, damit sie Programme ausbauen und in Krisenregionen präsent sein kann. Sie ist eine starke Stimme aus Europa.

Aktuell hat das russische Regime das Moskauer Büro der Deutschen Welle geschlossen und ihre Webseite blockiert. Dennoch steigen bei den russischsprachigen Angeboten die Nutzerzahlen, da die Deutsche Welle Tools und Strategien zur Umgehung der Zensur bietet. Dieses Engagement begrüßen wir sehr.

Wir unterstützen die Arbeit der engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die hochwertige journalistische Arbeit anbieten. Auch in deren Sinne erwarten wir nach wie vor von der Deutschen Welle eine restlose Aufklärung und Aufarbeitung der Antisemitismusvorwürfe gegen Mitarbeitende im arabischen Raum, die in der Vergangenheit erhoben wurden. Denn es geht um den Markenkern der Deutschen Welle, die hohe Glaubwürdigkeit und journalistische Qualität ausstrahlt. Und die genau deshalb gefördert wird.“

Impressum

Nr. 92.2022 / 29. April 2022

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter www.spdfraktion.de abgerufen werden.